
Castilla-La Mancha recurrirá el trasvase para riego 
del Tajo-Segura 

 

El Gobierno de Castilla-La Mancha mostró hoy su 

oposición a la decisión del Consejo de Ministros de 

aprobar un nuevo trasvase de 21,86 hectómetros 

cúbicos, de los cuales 18 son para regadío, desde el 

Tajo a la cuenca del Segura, y anunció que lo 

recurrirá en aplicación de la legalidad vigente. 

EUROPA PRESS La Comisión de Explotación del Acueducto Tajo-Segura, en su reunión del pasado 30 de 

junio, decidió proponer al Consejo de Ministros un trasvase de 76,3 hectómetros cúbicos, de los cuales 35,5 

irían destinados a regadío. Esta propuesta no ha sido atendida, por lo que el Consejo de Ministros aprobó sólo 

18 hectómetros cúbicos para regadío, la mitad de lo solicitado, según recordó en nota de prensa la Junta. 

 

El Gobierno regional consideró, no obstante, que el trasvase para regadío es "injustificado e innecesario" en 

estos momentos y para los meses inmediatos, dado que la precipitación media registrada en la zona de 

levante hasta la fecha está por encima de la media de los últimos años. 

 

Respecto a los embalses de cabecera, según los datos oficiales del Ministerio, los embalses de Entrepeñas y 

Buendía continúan en una situación "crítica"; a día de hoy, los volúmenes de agua almacenados son tan sólo 

de 375 hm3, lo que representa poco más del 15 por ciento de su capacidad. 

 

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha hizo constar, durante la reunión de la Comisión de 

Explotación, la necesidad de someter los trasvases y sus autorizaciones a Evaluación de Impacto Ambiental. 
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  La CHS reabre sesenta pozos de sequía para dotar a la 
huerta. Alicante  

  El Consejo de Ministros aprueba un trasvase de 21,86 
hectómetros, 18 para riego. Alicante  

 NOTICIAS RELACIONADAS

Page 1 of 1Castilla-La Mancha recurrirá el trasvase para riego del Tajo-Segura - Alicante - INFO...

23/07/2008http://www.diarioinformacion.com/secciones/noticia.jsp?pRef=2008071800_21_7788...


